

Weihnachtsgrüße



Liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger,

Liebe Gäste unserer Homepage,



wir alle freuen uns auf Weihnachten. Wir erinnern uns an unsere Kinderzeit, an die einen und anderen Gaben, an die Vorfreude auf die Bescherung, an funkelnde Kerzen, an schöne Feiern in besinnlicher Atmosphäre. Die festlichen Stunden des Heiligen Abends und der Weihnachtsfeiertage sind erfüllt vom Wunsch nach Besinnlichkeit und Harmonie, um Erholung und Abstand zu gewinnen von den hektischen Tagen zum Ende des Jahres.

Dankbar sind wir für die vielen Angebote engagierter Bürgerinnen und Bürger, Vereine und Gruppen, die mit festlichen Veranstaltungen der vorweihnachtlichen Rastlosigkeit begegnen und uns Momente der Fröhlichkeit und Besinnlichkeit schenken. Ich wünsche Ihnen – liebe Mitbürgerinnen und Mitbürger – dass Sie auch in diesem Jahr in den Genuss des Adventszaubers gekommen sind und sich auf den liebevoll gestalteten Weihnachtsmärkten, bei Adventskonzerten und Weihnachtsfeiern oder im Rahmen der zahlreichen weiteren Veranstaltungen an der besonderen Stimmung der Adventszeit erfreuen konnten. In diesen Tagen, in denen sich das Jahr dem Ende neigt, bietet sich die Möglichkeit, inne zu halten und einen Blick auf das vergangene Jahr zu werfen.

Ihnen allen wünsche ich schöne geruhsame Feiertage, ein frohes Fest im Kreise Ihrer Familien, Freunde und Bekannten sowie alles Gute, Gesundheit und Erfolg für das neue Jahr 2015.

Ihr

Olaf Schmidt
Ortsbürgermeister